



Score!

CON LOS YANKEES

HISTÓRICO DÍA PARA WELLS

Austin Wells hizo historia apenas en el primer turno de Yanquis en la naciente temporada de Grandes Ligas.



Truena Canadá... y México espera

Mark Carney, Primer Ministro de Canadá, dijo que EU ya no es un socio confiable y que responderán a aranceles con contundencia.

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Viernes 28 de Marzo de 2025

DE SABINAS

Año XXXVIII No. 13.758
Sabinas, Coahuila

EN SABINAS

Despide Trinity a 300 empleados



Y ANUNCIA FERIA DEL EMPLEO

VIGILA ESTADO SE CUMPLA A TRABAJADORES

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

La Secretaría del Trabajo de Coahuila fue informada este jueves por parte de la empresa Trinity Rail, instalada en la ciudad de Sabinas, de la baja temporal de aproximadamente un 15 por ciento de su plantilla laboral, a los cuales se les está cubriendo el 100 por ciento de sus derechos contemplados en la Ley Federal del Trabajo.

La empresa indicó que estas bajas temporales obedecen a un reajuste de contratos y producción con el objetivo de mantener la viabilidad de la empresa en el corto y mediano plazo.

Sin embargo, confían que en los próximos meses exista una recuperación y estar nuevamente en

condiciones de llamar a laborar a estos colaboradores.

Cabe mencionar que esta Secretaría mantiene comunicación directa con la empresa, sindicato y trabajadores para continuar verificando el total cumplimiento de los derechos laborales de los trabajadores.

Además, en el mes de abril se realizará una Feria de Empleo en la región carbonífera, donde se ofertarán vacantes en empleos formales para aquellas personas que busquen reincorporarse de inmediato al mercado laboral.

LOCAL / PÁG. 2



Incertidumbre en familias de la Carbonífera por el fantasma del desempleo

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El fantasma del desempleo genera incertidumbre en las familias de la Carbonífera.

SABINAS, COAH.- El fantasma del desempleo mantiene en incertidumbre total a las familias de la Región Carbonífera, lo anterior, al darse a conocer a través de redes sociales sobre despidos constantes que se están registrando en la empresa Trinity Rail.

Ha trascendido que, poco más de 300 trabajadores han sido reajustados, siendo

Quedan fuera de Trinity Rail más de 300 empleados.

atendidos en el juzgado laboral para el pago de sus terminaciones, tras la recisión laboral obrero-patronal.

Los despidos se han incrementado a partir de este año, en el mes de febrero y de forma escalonada lo cual ha contribuido a que la base trabajadora se quede sin el sustento para llevar a sus

hogares y buscar nuevas fuentes de empleo en otras naves industriales.

Hasta el momento, representantes de la empresa no han hecho pronunciamiento alguno al respecto, sin embargo, los ahora ex empleados han viralizado su situación al quedarse sin empleo, lo cual atribuyen a

un contrato que presuntamente no fue concretado por la compañía con empresarios extranjeros.

Cabe señalar, Trinity Rail, es una empresa que fabrica y ofrece servicios relacionados con vagones de ferrocarril, entre sus productos se encuentran principalmente vagones tolva, plataformas y auto vagones.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Fortalecemos nuestro modelo de seguridad

Preside Gobernadora de Estado la mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz y la Seguridad



La alcaldesa Laura Jiménez presidió la instalación del comité de Planeación y Desarrollo Municipal en Múzquiz.

En su mensaje ante todos los presentes, la alcaldesa Laura Jiménez Gutiérrez dijo: "Quiero reconocer su disposición para formar parte de este comité.

Nuestro municipio requiere de muchas obras y

acciones que beneficien a la mayor cantidad de ciudadanos, que vayan encaminadas a elevar la calidad de vida de los sectores más vulnerables de nuestra ciudad y de todas sus comunidades".

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



EN SABINAS

Inauguran techo estructural en CAM "Elsa Hernández"

El monto de la inversión es de 2 millones 93 mil 885 pesos con 35 centavos

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Gracias a las gestiones del Gobernador del Estado, ingeniero Manolo Jiménez Salinas, este jueves se llevó a cabo la entrega oficial de una techumbre estructural en el Centro de Atención Múltiple (CAM) "Elsa Hernández de las Fuentes".

Con esta obra que se construyó con inversión de 2 millones 93 mil 885 pesos con 35 centavos, se beneficiarán 68 alumnos de los turnos matutino y vespertino.

Estas acciones forman parte del Programa Operativo Anual 2024, impulsado por el mandatario estatal Manolo Jiménez a fin de fortalecer la infraestructura educativa en la entidad.

El evento contó con la presencia de Francisco Tobías Hernández, subsecretario de Gobierno en la Región Carbonífera y representante del gobernador.

Durante el desarrollo de la ceremonia, la profesora Lourdes Arellano, dio la bienvenida a los asistentes, seguida por la explicación de la obra a cargo de Federico Quintanilla Riojas.

Posteriormente, Paola Jiménez Sánchez, representante de los padres de familia, expresó su agradecimiento por la mejora en la infraestructura escolar.

LOCAL / PÁG. 2

PRESIDE LAURA JIMÉNEZ REUNIÓN

Toma protesta COPLADEM

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La integración del Comité de Planeación y Desarrollo Municipal (Copladem) se llevó a cabo durante una reunión que se realizó este pasado jueves y que presi-



dió la alcaldesa de Múzquiz, Laura Jiménez Gutiérrez, con la presencia de integrantes de la Iniciativa Privada.